
                            COMPTE RENDU DE LA REUNION BUREAU ELARGI
                                                mercredi 15 mai 2024                                                   

 Présents : M.P. PASQUAL, A. NICOLAS, M. COSTES, J. MANDON, B. BALAVOINE, R. 
DESMOULIN, A. LAMOURI, M. COUSTON, J. LION   …. M. NICOLAS 

Bilan financier et utilisation :
Les brevets 100, 150, 200 km de Pélissanne nous laisse un état positif de 120 €
Jacques fait apparaître une trésorerie positive de 1200 € après déduction des dernières factures 
concernant les coupes vent récupérés le 15 mai, le paiement des frais de banderole (seconde) 
ainsi que la facture du nouveau logo du club.
A propos du nouveau logo finalisée par Jessica, le travail de composition a été réalisé par 
Océane. Michel propose de lui donner une enveloppe de remerciement de 200 €, ce qui est 
accepté. Michel rédige la lettre d’accompagnement dans ce sens.
Pour EAV Paris 2024, sur une somme de 400 € demandée, 150 € sera donné en bon d’achat par
Ets LECLERC, le solde 257,05 € est avancé par le club, en attendant la réaction du CODEP 13 
dans ce sens. Marie-Françoise se charge des courses.
Potentiellement, Jean-Pierre, Olivier et Michel sont signaleurs au Triathlon d’Aix en Pce ce 
dimanche, soit 50 € x 3 = 150 € reversés au club (merci à eux)
Jacques met à jour la participation du club auprès des personnes ayant réglé directement le 
CODEP 13.

Commande d’équipements aux couleurs du club :
 Marie-Paule se charge de l’information et de la collecte des besoins. Les vêtements pour essais 
de taille sont récupérés. Le rendez-vous sera fixé au retour de Paris

 Potentiel vélos à vendre, bourse permanente :
Michel COSTES fait un travail remarquable et maintient à jour la liste des vélos remis en état.
Potentiellement, 28 vélos disponibles… (28 x 40 € = 1120 €) 
A notre charge de communiquer …
Aurélie se charge de présenter sur « le bon coin »
Azedine nous propose son service pour « facebook » et autres sites de communication.
Jacques tient à jour le site du club en faisant apparaître notre potentiel évolutif.
C’est l’intérêt de chacun de faire vivre le club  et tous les membres sont concernés

 Bourse aux vélos :
Le 8 juin, c’est la bourse aux vélos. Le déroulement sera identique aux années précédentes.
Aurélie se charge de la coordination avec l’aide de tout le club.
La communication sur les réseaux sociaux, le site du club, les clubs locaux et régionaux est à faire au 
plus tôt.
La distribution des flyers, affichage chez les commerçants et panneaux d’affichage, syndicats d’initiative, 
plateforme des écoles et associations... un gros travail est à faire et tout le club se doit d’y participer.
Les banderoles seront mises en place sur la grille du parc St Martin et sur la structure du Raid Aventure 
dès que possible
Le fléchage maison du vélo sera mis en le jeudi 6 pour info.
Les 3 barnums sont demandés au Raid Aventure, le stand Giant sera mis en place...ruustine, pélicycle
La buvette est tenue par Jacques, 1 boisson sera offerte aux participants, reste à faire les courses, glace 
à demander (intermarché)…
Le casse croûte de midi est offert aux participants
Invitation de nos élus pour l’apéritif...

Bien cordialement
Michel




